

24.08.2022
22/88

Zum heutigen Unabhängigkeitstag der Ukraine

„Die Ukraine darf in dieser schwierigen Zeit mit Hessen einen verlässlichen Partner und Freund an ihrer Seite wissen.“

Landtag hisst ukrainische Nationalflagge als Zeichen der Solidarität

Heute feiert die Ukraine ihren Unabhängigkeitstag. Am 24. August 1991 erklärte das Land die Unabhängigkeit von Russland.

Landtagspräsidentin Astrid Wallmann (CDU) erklärte dazu: „Der Angriffskrieg Russlands bringt unvorstellbares Leid über die Menschen in der Ukraine. Die Ukraine darf in dieser schwierigen Zeit mit Hessen einen verlässlichen Partner und Freund an ihrer Seite wissen. Frieden, Freiheit und Demokratie sind unteilbar auch unsere Werte. Als ein weiteres Zeichen der Solidarität habe ich deshalb veranlasst, dass zum Unabhängigkeitstag die ukrainische Nationalflagge vor dem Hessischen Landtag gehisst wird. Freiheit verpflichtet uns zu Solidarität und Menschlichkeit – und das gilt natürlich insbesondere, wenn die Freiheit direkt vor unserer Haustür in Europa bedroht ist.“

Weiter sagte Astrid Wallmann: „Hessen unterstützt mit humanitären Maßnahmen die Menschen in der Ukraine und kümmert sich auch um die vielen Zehntausenden zu uns geflüchteten Ukrainerinnen und Ukrainer, um ihnen das Ankommen in unserem Land zu erleichtern. Erst vor wenigen Tagen habe ich sieben Familien, die seit rund einem halben Jahr in Wiesbaden wohnen, getroffen und mich persönlich über deren Situation informiert. Es ist mir ein tiefes Bedürfnis, die Menschen in unserem Land willkommen zu heißen und auch in persönlichen Gesprächen mehr über die Einzelschicksale zu erfahren. Wir alle sind aufgerufen, die Not der Menschen zu lindern und ihnen Hoffnung und Perspektiven zu geben.“ Hessens Landtagspräsidentin drückte kürzlich auch dem ukrainischen Generalkonsul in Hessen, Vadym Kostiuk, im Landtag ihre Solidarität aus.

„Mein Dank gilt insbesondere den vielen Hessinnen und Hessen, die sich für die geflüchteten Ukrainerinnen und Ukrainer einsetzen: Sie sammeln und verteilen Spenden, sie nehmen privat Menschen zu sich auf, sie geben Halt und Orientierung in unsicheren Zeiten und sie unterstützen mit Rat und Tat. Ihre Mitmenschlichkeit ist ein Vorbild für unsere Gesellschaft“, sagte die Landtagspräsidentin.

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Moritz Josten

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden

